
 

 

Protokoll der BLVSS – GV vom 24.8.2016 
Nach einer Einführung in Padel – Tennis und harten Matches mit viel Einsatz begrüsst 
Patricia Birrer als Präsidentin die 13 Mitglieder und den gesamten Vorstand zur 35.GV 
des BLVSS. 
Ort: Frenkendorf, Sekundarschule, Schulstrasse 12 
Beginn der GV: 20.15 Uhr 
1.Protokoll 
Das Protokoll der 34. GV von Daniela Bui wird ohne Einwände genehmigt und 
verdankt. 
2. Jahresbericht und Info 
Die Präsidentin Patricia Birrer verteilt ihren Jahresbericht und informiert über die 
Arbeiten des vergangenen Vereinsjahres.  
 
 
Bericht der Präsidentin Patricia Birrer: 
 
Jahresbericht des BLVSS 2015/2016  
 
Die Neuverteilung der Aufgabenbereiche unter den fünf Vorstandsmitgliedern hat im 
vergangenen Vereinsjahr keine Probleme bereitet. So hat der Vorstand alle 
anstehenden Arbeiten und Anliegen in zwei Sitzungen und einem gemeinsamen 
Weihnachtsessen erledigen können. Hauptthemen waren die Mitgliederwerbung, 
Organisation unserer Events, Verbesserung unserer Homepage und bereits auch 
wieder die Planung des polysportiven Herbstkurses 2017.  
Über Adis Einsitz bei den LVB-Sitzungen erfahren wir viel wertvolles Hintergrund-
wissen über die Schule im Allgemeinen und können auf einen sich hartnäckig für den 
Sport einsetzenden Vertreter zählen. 
 
 
SVSS 
Mit unserem Dachverband haben wir regelmässige Kontakte, bei denen ein 
gegenseitiger Informationsaustausch stattfindet: 
An der Jahreskonferenz Anfang November 2015 war das zentrale Thema, wie der 
Mitgliederschwund des SVSS der letzten Jahre gestoppt werden kann, um als starker 
Verband noch genügend finanzielle und ideelle Mittel zu haben und auch gegenüber 
der Politik handlungsfähig zu bleiben. 
An der Regionalkonferenz im Januar 2016 wurden mit den Vertretern von 
verschiedenen Kantonalverbänden und dem SVSS-Vorstand konkrete Vorgehen zur 
Mitgliederanwerbung oder -bindung besprochen.  
Am 30. April 2016 vertraten Omar und Boogy den BLVSS an der SVSS 
Delegiertenversammlung in Lausanne.  
 
 



 

Sportamt BL 
Einmal mehr hat sich die Zusammenarbeit mit dem Sportamt BL, insbesondere mit 
Tommy König, für die Vorbereitung des Schulsportweiterbildungswochen-endes 
Anfang September 2015 sehr gut bewährt. Die regelmässige Durchführung dieses 
Kurses mit durchschnittlich 22 Teilnehmenden alle zwei Jahre ist sicher ein Resultat 
dieser erfolgreichen Zusammenarbeit. Ich hoffe, dass wir auch in Zukunft auf diese 
Unterstützung seitens des Sportamtes BL zählen dürfen.  
Vielen Dank! 
 
 
Interessengemeinschaft BL-Sportverbände 
Als Mitglied der IG BL-Sportverbände wurden wir wie jedes Jahr an die 
Präsidentenkonferenz eingeladen, an der wir aber aus zeitlichen Gründen nicht 
teilnehmen konnten. 
 
 
Ein grosser Dank geht an meine Vorstandskollegin und -kollegen, die sich 
engagiert für die Belange der Sportlehrerschaft einsetzen und mich als Präsidentin sehr 
gut unterstützen.    
Erst zwei Jahre ist es her, dass der BLVSS eine eigene Homepage hat und wir möchten 
sie nicht missen! Die aktuellen Kursausschreibungen, online Anmelde-möglichkeiten, 
Erinnerungsfotos und Infos zur Mitgliedschaft und vieles mehr sind für alle Besucher 
jederzeit einsehbar und zeigen unseren Verein im besten Licht. Dies verdanken wir 
unserem langjährigen Mitglied Jürg Dietrich, der im Hintergrund in selbstloser und 
verlässlicher Manier die BLVSS-Homepage pflegt und verwaltet. Vielen Dank! 
Ein herzliches Dankeschön geht auch an Philippe Peter, der nicht nur die Idee für einen 
Klettersteig-Event lieferte, sondern auch gleich die Organisation desselben übernahm.  
 

 
 
 

August 2016, Patricia Birrer, Präsidentin BLVSS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Jahresbericht 2015/2016 der Technischen Leiterin 
 
1) GV im Tanzwerk 

 
Die Generalversammlung 2015 fand am Dienstag, dem 25. August in der Schule für 
Steptanz im Tanzwerk Basel statt. Insgesamt 9 Mitglieder liessen sich von der 
Tanzschulleiterin Sabine Freuler in die Kunst des Steppens unterweisen. Die 
anschliessende GV konnte in den Räumen des Tanzwerks in gewohnt familiärem 
Rahmen durchgeführt werden. 
 

2) Polysportives Schulsport FK-Wochenende 
 

Am ersten Septemberwochenende (5.9.-6.9.2015) haben 20 Sportlehrpersonen 
unseren Mehrfächer-FK besucht. In den Outdoor Sportarten Leichtathletik mit 
Philipp und Catharina Schmid, Softball mit Stefan Koller und Ultimate mit Robin 
Brüderlin haben die Teilnehmenden viele schulspezifische Tipps erhalten. Zum 
Kursabschluss am Sonntag haben die beiden Streetworkout-Spezialisten mit ihren 
Kraftübungen allen die muskulären Grenzen aufgezeigt. 
 

3) 7. BLVSS Curling-Turnier 
 

Für viele ist der Freitagabend-Curlingtermin im November fester Bestandteil ihrer 
Agenda. Die 21 Steinschieber und Wischerinnen (oder umgekehrt!) sind jedenfalls 
fast alle mehrfache Wiederholungstäter! 
Dass es beim Curling um stahlharte Nerven und ergänzendem Teamwork geht, 
bewiesen am 6. November 2015 die beiden seniors Dani und Andy, welche 
zusammen mit Silvio als Sieger von der glatten Eisfläche zum gemütlichen Umtrunk 
ins Restaurant wechselten.  

 
4)  Eishockey-Plausch 

 
Am Samstagmorgen, dem 23. Januar 2016 trafen sich 16 unerschrockene Stöckler 
und 3 noch mutigere Stöcklerinnen zum ersten Eishockey Plauschspiel in der St. 
Jakobsarena in Basel. Unter der kundigen Leitung von Hockeytrainer Boogy 
konnten die Spielenden ihr Eislauf- und/oder Schuss- talent unter Beweis stellen 
und beim anschliessenden Hock die eine und andere heisse Spielszene 
diskutieren. 

 
 
 

August 2016, Patricia Birrer 
 



 

Adrian Marbacher berichtet von den Sitzungen des LVB. Er ist gut vernetzt und 
erreichte viel. 
 
LVB 
Auch in diesem Jahr durfte ich als BLVSS-Vorstandsmitglied an den 
Kantonalvorstandssitzungen des LVB teilnehmen. Im Rahmen von diesen monatlichen 
Sitzungen, konnte ich mich von der sehr engagierten und seriösen Arbeit der 
Geschäftsleitung überzeugen. Die Aufgabe des KV ist es, Startegien und Ideen der 
Geschäftsleitung zu hinterfragen, zu diskutieren und zum Schluss abzusegnen.  
In einem wiederum turbulenten Schul- und Politjahr wurden eine Vielzahl von aktuellen 
Themen fundiert besprochen. Im Zentrum stehen die Sparmassnahmen und ihre Folgen, 
die Abstimmungen und Initiativen im Bereich Bildung und der Aufbau des Kontaktes zur 
neuen Regierung. Sportspezifische Themen wurden in diesem Vereinsjahr kaum im 
Plenum des KV besprochen. In der momentanen berufspolitischen Lage sind die 
Probleme aller Stufen höher zu werten, als die Interessen einzelner Gruppen. Der 
Berufsstand muss im Allgemeinen gestärkt werden und somit auch die einzelnen 
Sektionen. Werbung für den BLVSS und den LVB ist vor allem bei jungen Kollegen und 
Kolleginnen immer willkommen! 
Der BLVSS war an einem Gespräch mit Roger Von Wartburg Präsident des LVB, dem GBL 
(Verband der Gymnasiallehrpersonen) und Vertretern der Fachschaften BG und Sport 
der Gymnasien präsent. An dieser Sitzung wurde das weitere Vorgehen betreffend 
Anpassung der Pflichtstundenzahl der Gymnasiallehrpersonen BG und Sport an die 
restlichen Unterrichtenden debattiert. Der LVB, der GBL aber auch die SLK kennen die 
Haltung des BLVSS in dieser Frage. Wir werden uns in dieser Sache weiterhin engagieren 
und uns für die Angleichung engagieren. Gespannt beobachten wir, was das Postulat 
vom 30.6.2016 von Landrat Roman Brunner 
(https://www.baselland.ch/fileadmin/baselland/files/docs/parl-
lk/vorstoesse/2016/2016-225.pdf) in dieser Sache auslösen wird. 
 
Für den Vorstand 
Adrian Marbacher 
 
 
Um neue Mitglieder wird immer noch geworben. Werbung im Kollegenkreis ist 
essenziell. 
 
 
3. Kassa- und Revisorenbericht 
Der Kassa-und Revisorenbericht wird genehmigt und verdankt. Dani und Philip haben 
die Rechnungen geprüft. Das Vereinsjahr endet mit einem Gewinn von Fr. 1369.05. 
4. Mitgliederbeiträge 
Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert 65.- Franken. Davon werden 40.- Franken 
dem Dachverband SVSS abgegeben. 
 

https://www.baselland.ch/fileadmin/baselland/files/docs/parl-lk/vorstoesse/2016/2016-225.pdf)
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5. Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen 
 
6. Budget 
Das Budget wird genehmigt und die Arbeit von Omar verdankt! 
 
7. Tätigkeitsprogramm 
Patricia stellt die geplanten Events vor.  
Der Baseballrefresher wird mangels Interesse abgesagt. 
Am 10.9.16 findet unter der Leitung von Philip Peter ein Klettersteigausflug statt. 
Eventuell und je nach Schneeverhältnissen findet im nächsten Jahr ein Langlaufevent 
spontan statt. 
Das jährliche Curlingturnier findet am 11.11.16 um 20.00 Uhr statt. 
Der Wunsch nach einem Golf Refresher wird geäussert. Weitere Ideen und Vorschläge 
sind herzlich willkommen! 
Christoph macht auf SVSS Kurse in der Region aufmerksam (climbing is cool und 
Shuttle time) 
 
8. Wahlen 
Der Vorstand wird neu gewählt. Als Revisoren werden Patrick Bänteli und Dani Schenk 
bestätigt und Alec Meiler wird Ersatz. 
 
9. Verschiedenes 
Delegierte lvb werden Hubi und ev. Patrick 
Die Werbung um neue SVSS Mitglieder geht weiter. Alle Sportlehrpersonen sind 
gefragt bei der Rekrutierung von neuen Mitgliedern. 
SVSS Weiterbildungen vor Ort laufen gut. 
Der SVSS beschäftigt sich im Moment stark mit Rechtsfragen gegen Kantone 
Cindy berichtet vom Sportamt. Auch hier setzt man auf Weiterbildungen vor Ort. Neu 
darf das Sportamt nicht mehr aktiv auf Schulen zugehen. Die Schulen müssen das 
Sportamt anfragen. 
 
 
 
 
 
Ende der GV: 21.35 Uhr 
 
Für das Protokoll: Daniela Bui 
 
 
 
 


